

Hameln: Mädchen (18) klettert auf Kesselwagen und erleidet Stromschlag

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 20. März 2016 um 16:40 Uhr

Es geschah am Vormittag in Hameln:

Mädchen (18) klettert auf Kesselwagen und erleidet Stromschlag

Sonntag 20. März 2016 - **Hameln (wbn). Tragischer Unfall in der Nähe des Hamelner Bahnhofs: Zwei 18 und 19 Jahre alte Mädchen sind am Vormittag auf einen abgestellten Kesselwagen geklettert – eine von ihnen erlitt einen Stromschlag aus der 15 Kilovolt führenden Oberleitung und stürzte zu Boden.**

Die 18-Jährige wurde mit schweren Verletzungen in eine Klinik nach Hannover geflogen.

Fortsetzung von Seite 1

Warum die beiden Freundinnen auf den Waggon kletterten, ist nach Angaben der Polizei noch unklar. Die Schwerverletzte soll am Unfallort ansprechbar gewesen sein, ihre Begleiterin stand offenbar unter Schock und musste von einem Notfallseelsorger betreut werden.